



Comienzan las obras del colegio San Martín de Tours

- Ayuntamiento, Comunidad de Madrid y empresa constructora dan el pistoletazo de salida a la construcción del nuevo aulario.
- El Primer Teniente de Alcalde y Concejal de Obras asiste al comienzo del replanteo de la obra.
- La empresa constructora trasladará durante la semana las máquinas y parte del material de obra.
- Durante la próxima semana empezará el movimiento de tierras y la construcción del aulario.
- La Comunidad de Madrid confirma el cumplimiento de los plazos que conseguirá que el próximo mes de septiembre los niños estrenen nuevas aulas y áreas de juego.
- Tras la finalización de esta ampliación el centro ofrecerá 2 aulas por curso para los niños de 3,4 y 5 años, así como 2 aulas de primero de primaria y un aula de segundo de secundaria. Con la entrada en funcionamiento del área de primaria además de los maestros de educación infantil y los nuevos de primaria el centro escolar también dispondrá de especialistas que impartirán música, educación física e inglés.
- El Ayuntamiento compró en marzo la parcela situada junto al edificio actual del San Martín de Tours que ahora sí, garantiza el espacio suficiente para que se lleve a cabo la finalización total de las obras que comienzan ahora y las de la tercera fase que incluirán un tercer edificio de aulas, pista polideportiva y gimnasio. De esta manera no habrá que realizar nuevos trámites administrativos por parte del Ayuntamiento para comenzar futuras ampliaciones ni mejoras.



Crecemos
contigo



FOTO NOTICIA



Imagen 01.- Guillermo Yuste junto a personal de la Comunidad de Madrid y la empresa contratista.



Crecemos
contigo



FOTO NOTICIA



Imagen 02.- Alzado del nuevo edificio que comienza a construirse.